



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

Un été sous le regard du Christ !

Un été sous le regard du Christ !

Voilà que la fin de l'été pointe le bout de son nez avec, nous l'espérons, les dernières grandes chaleurs !

Il est toujours bon, lorsque nous arrivons à la fin d'une période vécue (travail, vacances, temps liturgiques, ...) d'en faire le bilan. Non pas pour nous plonger dans une certaine nostalgie des bons moments passés, ou pire encore, de ressasser les mauvais moments et de tomber dans une acédie accablante. Faire le bilan de notre été aurait plutôt pour but de prendre du recul et de regarder ces deux mois à la lumière de notre vie de chrétien.

Le but de la vie d'un chrétien est de vivre avec le Christ. Mais au fait, nous dit Jésus, « *Pour vous qui suis-je ?* ». Cette question qui raisonne avec force dans l'évangile de ce dimanche peut être notre point de départ au recul que nous voulons prendre sur notre été. Qui a été le Christ pour nous durant cette période estivale, comment avons-nous vécu avec Lui ?

En tant que chrétien c'est véritablement à partir de cette question que l'on peut faire un bilan. En effet, cette question nous conduit inévitablement à rendre grâce pour les bons moments passés entre amis, en famille ou seul, pour les beaux paysages contemplés, pour la beauté et la diversité de notre monde, pour le repos, pour le temps ... Nous sommes aussi conduits à voir ce qui a été plus difficile pour nous, tous ces moments ou ces relations dans lesquelles nous avons eu tant de mal à y mettre le Christ, la prière, la charité, l'autre ... Nous en faisons bien des fois l'expérience, lorsque notre rythme est bouleversé il est plus difficile d'avoir le courage de trouver du temps à partager avec le Seigneur.

Heureusement, le Christ est venu pour nous relever ! Ainsi, que cet examen de conscience honnête et juste nous permette de reconnaître la présence du Christ « *le Fils du Dieu vivant* » dans notre vie à travers des rencontres imprévues, des sourires et tout autre source de joie et de paix, et de Lui demander de nous aider à être plus fidèle et à augmenter en nous la foi.

Que Dieu soit pour chacun de nous la source de notre vie !

